
Президент страны проинформи-
ровал личный состав Вооружен-
ных Сил Российской Федерации, 
граждан нашей страны, наших 
друзей во всем мире, а также тех, 
кто продолжает питать иллюзии 
о возможности нанесения стра-
тегического поражения России, 
о тех событиях, которые проис-
ходят сегодня в зоне проведения 
специальной военной операции, 
а именно после применения по 
нашей территории дальнобойного 
оружия западного производства.

Владимир Путин напомнил, что, 
продолжая курс на эскалацию спро-
воцированного Западом конфликта 
на Украине, США и их союзники по 
НАТО заявили о том, что дают разре-
шение на применение своих систем 
дальнобойного высокоточного ору-
жия по территории РФ. Вскоре после 
этого  ноября шестью оператив-
но-тактическими ракетами ATACMS 
производства США и  ноября в ходе 

комбинированной ракетной атаки 
системами Storm Shadow произ-
водства Великобритании и HIMARS 
производства США были нанесены 
удары по военным объектам на тер-
ритории РФ — в Брянской и Курской 
областях.

— С этого момента, как мы 
неоднократно подчеркивали ранее, 
спровоцированный Западом ре-
гиональный конфликт на Укра-
ине приобрел элементы глобаль-
ного характера, — заявил Влади-
мир Путин. — Экспертам хорошо 
известно, и российская сторона 
это неоднократно подчеркивала, 
что использовать подобное ору-
жие без прямого участия военных 
специалистов стран — производи-
телей такого оружия невозможно. 
Наши системы противовоздушной 
обороны отражали эти атаки. 
В результате цели, которые, оче-
видно, были поставлены перед собой 
противником, не достигнуты.

Верховный главнокомандующий 
подчеркнул, что применение про-
тивником подобного оружия не 
в состоянии повлиять на ход боевых 
действий в зоне специальной воен-
ной операции. Наши войска успешно 
наступают по всей линии боевого 
соприкосновения.

— В ответ на применение амери-
канского и британского дальнобойного 
оружия  ноября текущего года рос-
сийские Вооруженные Силы нанесли 
комбинированный удар по одному из 
объектов оборонно-промышленного 
комплекса Украины, — сообщил Вла-
димир Путин. — В боевых условиях 
было проведено в том числе и испы-
тание одной из новейших российских 
ракетных систем средней дальности 
— в данном случае с баллистической 
ракетой в безъядерном гиперзвуковом 
оснащении. Наши ракетчики назвали 
ее «Орешник». Испытания прошли 
успешно, цель пуска достигнута.

(Окончание на стр. )
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2 nº 48Историческое событие

Командующий Ракетными войсками стратегического назна-
чения Сергей Каракаев сообщил, что новейший ракетный 
комплекс средней дальности «Орешник» по своим характе-
ристикам сегодня не имеет аналогов в мире:
— Боевое оснащение ракеты позволяет гарантированно 
преодолевать любые существующие и перспективные сред-
ства противоракетной обороны, — отметил генерал-полков-
ник. — Данным ракетным комплексом с гиперзвуковыми бло-
ками возможно поражать различные цели — от одиночных 
до площадных, а также высокозащищенных, с высокой эф-
фективностью. Исходя из поставленных задач и дальности 
действий данного оружия, оно может поражать цели на всей 
территории Европы, что выгодно его отличает от других 
видов высокоточного оружия большой дальности.
Командующий РВСН подтвердил, что массированное приме-
нение данного вида оружия будет сопоставимо с применени-
ем ядерного оружия. И с учетом положительного результата 
испытаний он предложил принять комплекс «Орешник» на 
вооружение и продолжить его дальнейшее использование.

ГИПЕРЗВУКОВОЙ ОТВЕТ
(Окончание.  

Начало на стр. )
В результате применения 

баллистической ракеты на 
территории Украины, в Дне-
пропетровске, был поражен 
один из крупнейших про-
мышленных комплексов со-
ветской постройки, который 
производит ракетную тех-
нику и другое вооружение.

— Полагаем, что США 
совершили ошибку, раз-
рушив в  одностороннем 
порядке в  году под наду-
манным предлогом Дого-
вор о  ликвидации ракет 
средней и меньшей дально-
сти, — заявил Верховный 
главнокомандующий. — Се-
годня США не только про-
изводят такую технику, 
но, как мы видим, они в ходе 
мероприятий по подготовке 
своих войск отработали во-
просы переброски в разные 
регионы мира, в том числе 
в Европу, своих перспек-
тивных ракетных систем. 
Более того, в ходе учений они 
проводят тренировки по их 
применению.

ОТВЕТ ВСЕГДА БУДЕТ
Владимир Путин напом-

нил, что Россия добровольно 
в одностороннем порядке 
взяла на себя обязательство 
не развертывать ракеты 
средней и меньшей дально-
сти до тех пор, пока амери-
канское оружие подобного 
рода не появится в каком-
либо регионе мира. Однако 
именно США разрушили 
систему международной 
безопасности и, продолжая 
бороться за свою гегемонию, 
толкают весь мир к глобаль-
ному конфликту.

— Испытания в боевых 
условиях ракетной системы 
«Орешник» проводятся нами 
в ответ на агрессивные дей-
ствия стран НАТО в отно-
шении России, — подчеркнул 
президент РФ. — Вопрос 
о дальнейшем развертыва-
нии ракет средней и меньшей 
дальности будет решаться 
нами в зависимости от дей-
ствий США и их сателлитов.

Объекты для поражения, 
как обозначил Верховный 
главнокомандующий, будут 
определяться исходя из угроз 
безопасности РФ.

— Мы считаем себя вправе 
применять наше оружие про-
тив военных объектов тех 
стран, которые позволяют 
применять свое оружие про-
тив наших объектов, а в слу-
чае эскалации агрессивных 
действий будем отвечать 
так же решительно и зер-
кально, — заявил Владимир 
Путин. — Об этом рекомендую 
серьезно задуматься и пра-
вящим элитам тех стран, 
которые вынашивают планы 
использовать против России 
свои воинские контингенты.

Ро сс и й с к а я  ст о р о н а 
настроена минимизировать 
количество жертв в случае 
проведения дальнейших 
испытаний наших новейших 
ракетных комплексов.

— Выбирая в случае необ-
ходимости и в качестве 
ответных мер объекты для 
поражения такими систе-
мами, как «Орешник», на 
территории Украины, мы 
будем заранее предлагать 
мирным жителям, а также 
просить находящихся там 
граждан дружественных 
государств покинуть опас-
ные зоны, — предупредил 
Владимир Путин. — Будем 
делать это по гумани-
тарным соображениям — 
открыто, публично, без опа-
сения противодействия со 
стороны противника, также 
получающего эту информа-
цию. Подчеркну еще раз, что 
не Россия, а именно США 
разрушили систему меж-
дународной безопасности 
и,  продолжая бороться, 
цепляться за свою гегемо-
нию, толкают весь мир 
к глобальному конфликту.

Глава государства пояс-
нил, что средств противо-
действия такому оружию на 
сегодняшний день не суще-
ствует. Ракеты атакуют цели 
со скоростью  Махов — это 
,– км в секунду!

— Современные имею-
щиеся в мире системы ПВО 
и создаваемые американ-
цами системы противора-
кетной обороны в Европе 
подобные ракеты не пере-
хватывают, это исклю-
чено, — отметил российский 
лидер. — Мы всегда пред-
почитали и сейчас готовы 
решать все спорные вопросы 
мирными средствами. Но мы 

готовы также и к любому 
развитию событий. Если 
в этом кто-то еще сомнева-
ется, то напрасно — ответ 
всегда будет.

РЕШАЮЩЕЕ ЗНАЧЕНИЕ
По вопросу применения 

перспективных отечествен-
ных систем баллистиче-

ского ракетного оружия 
президент России Влади-
мир Путин провел совеща-
ние с руководством Мино-
бороны и представителями 
ВПК.

— Мы будем эти испы-
тания продолжать, в том 
числе в боевых условиях, 
в зависимости от ситуации 
и характера угроз безопас-
ности, которые создаются 
для России, — заявил Вер-
ховный главнокомандую-
щий. — Тем более что запас 
таких изделий, запас таких 
систем, готовых к их приме-
нению, у нас имеется.

Президент поздравил 
разработчиков системы 
«Орешник» с успешным 
проведением испытаний. Он 
поблагодарил все научные, 
производственные, трудовые 
коллективы, участвовавшие 
в его создании.

— Достигнутые резуль-
таты и  скорость раз-
работки новой системы 
действительно вызывают 
гордость, восхищение, убе-
дительно демонстрируют, 
что отечественная школа 
ракетостроения обладает 
огромным потенциалом 
и способна решать самые 
сложные задачи по обеспе-
чению безопасности и суве-
ренитета России, — отметил 
Владимир Путин.

Глава государства под-
черкнул, что система «Ореш-
ник» — это не модернизация 
старых советских систем, 
а результат работы, кото-
рая была проделана в усло-
виях новой России на базе 
современных, новейших 
разработок.

— Наши части на линии 
боевого соприкосновения 
успешно, грамотно, муже-
ственно, профессионально 
действуют сегодня, — кон-
статировал Владимир 
Путин. — С каждым днем 
накапливают боевой опыт 
и наращивают наступа-
тельный потенциал. Именно 
от профессионализма, муже-
ства и героизма наших сол-
дат и офицеров прежде всего 
зависит выполнение всех 
задач в рамках СВО. Но при 
этом очень важно, чтобы 
и фронтовики, и наши граж-
дане в целом знали, что для 
защиты нашей безопасности 
у нас есть колоссальная тех-
нологическая база, крепкий 
индустриальный и научный 
тыл.

По оценке президента, 
испытанная система оружия 
является еще одним надеж-
ным гарантом территори-
альной целостности и суве-
ренитета России.

— Хотя по факту система 
«Орешник» стратегическим 
оружием не является, во вся-
ком случае, это не межкон-
тинентальная баллистиче-
ская ракета, — средств про-
тиводействия такой ракете, 
средств ее перехвата на се-
годняшний день в мире нет, — 
отметил Верховный глав-
нокомандующий. — Имея 
в виду особую силу этого 
оружия, его мощь, оно будет 
поставлено на вооружение 
именно в Ракетные войска 
стратегического назначения.

Сегодняшняя военно-по-
литическая ситуация в мире 
во многом определяется 
именно результатами кон-
куренции в сфере создания 
новых технологий, систем 
вооружения, развития эко-
номики. Но при этом, как 
особо подчеркнул Владимир 
Путин, решающее значение 
для нашей победы принад-
лежит людям: мужеству тех, 
кто сражается на фронте, 
таланту и упорству тех, кто 
работает на заводах и в КБ, 
в научных центрах, на пред-
приятиях во всех отраслях 
экономики. Благодаря им 
безопасность России будет 
надежно обеспечена.

Ангелина ЛИСИЦИНА
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В РЕГИОНЕ ЗА НЕСКОЛЬКО ЧАСОВ СПРАВИЛИСЬ 
С ПОСЛЕДСТВИЯМИ ЧП

Утром  ноября в Запо-
рожской области произошло 
повреждение на линии элек-
тропередачи, что стало причи-
ной отключения электроснаб-
жения по всему региону. Без 
электроснабжения временно 
оставались  населенных 
пунктов, отключение затро-
нуло   абонентов. Со-
циально значимые объекты 
сразу же были подключены 
к резервным источникам 
питания.

З а  н ес кол ь ко  ч а со в 
специалисты ГУП «Таврия- 
Энерго» и ПАО «Россети» 
справились со сложной за-
дачей — завершили восста-
новление электроснабжения 
в Запорожской области. Пода-
ча электроэнергии была пол-
ностью восстановлена.

Как сообщил губерна-
тор Запорожской области 
Евгений Балицкий, после 
восстановления электро-
снабжения в регионе была 
восстановлена и мобильная 
связь с Интернетом. Далее 
уже операторы мобиль-
ной связи занялись точеч-
ной наладкой — там, где 

отключение электропита-
ния вызвало сбои в работе 
оборудования.

— В момент отключения 
электроэнергии базовые 
станции в области пере-
шли на работу от специ-
альных аккумуляторов, что 
позволило им работать 
дополнительное время для 
обеспечения голосовой свя-
зи, — пояснил Евгений Вита-
льевич. — Узловые базовые 
станции перешли на рабо-
ту от дизель-генераторных 
установок. Благодарю аварий-
ные бригады операторов мо-
бильной связи, которые обе-
спечивали бесперебойную 
работу инфраструктуры 
связи в области.

СФОРМИРОВАН И ПРИНЯТ В ПЕРВОМ ЧТЕНИИ 
БЮДЖЕТ ЗАПОРОЖСКОЙ ОБЛАСТИ

Председатель Правитель-
ства Запорожской области 
Ирина Гехт подчеркнула, 
что бюджет на  год и на 
плановый период - 
годов сформирован без 
дефицита.

— Это стало возможным 
благодаря помощи федераль-
ного бюджета, а также на-
логовым отчислениям, кото-
рые идут от предприятий 
и бизнеса, — уточняет Ирина 
Альфредовна. — Владельцы 
компаний чувствуют себя бо-
лее уверенно, находят рынки 
сбыта, показывают растущую 
прибыль. Объем доходов и рас-
ходов областного бюджета на 
 год и плановый период до 
 года определен в объеме 
 млрд  млн руб., в том 
числе на  год —  млрд 
 млн руб.

Наибольший удельный вес 
в структуре расходов бюдже-
та занимают расходы на:
• образование (%),

• социальную политику 
(%),

• национальную экономику 
(%),

• здравоохранение (%).
По ее словам, в совокуп-

ности эти четыре сферы со-
ставляют основную часть рас-
ходов областного бюджета. 
Таким образом, областной 
бюджет сохранит свою соци-
альную направленность, как 
это и было поручено губерна-
тором Запорожской области 
Евгением Балицким.

ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ ЗАВЕРШИЛА 
РАЗМЕЩЕНИЕ ИНФОРМАЦИИ НА ПЛАТФОРМЕ 
«ГОСВЕБ»

Запорожская область 
в числе первых в Россий-
ской Федерации — вместе 
с Курганской, Новгород-
ской, Калужской областями 
и Чеченской Республикой — 
завершила -процент-
ное размещение сайтов 
органов местного само-
управления на платфор-
ме «Госвеб» — подсистеме 
Единого портала государ-
ственных и муниципальных 
услуг.

— В первую очередь это 
безопасное хранение данных, 
стандартизация навигации 
сайтов и удобство для жи-
телей области в получении 
государственных услуг, — го-
ворит губернатор Евгений 
Балицкий. — За  год сай-

ты муниципальных образо-
ваний Запорожской области 
на платформе «Госвеб» посе-
тило более  тысяч поль-
зователей, что в сумме со-
ставило около полумиллиона 
просмотров. В дальнейшем 
сайты будут интегрирова-
ны в единую систему элек-
тронного правительства, 
что обеспечит их развитие 
и расширение функционала 
и позволит жителям удобно 
и оперативно пользоваться 
информацией.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. ВАЖНО

Социальные выплаты 
и льготы на территории 
Запорожской области 
с  января  года можно 
будет получить только при 
наличии паспорта Россий-
ской Федерации. Об этом 
сообщила председатель 
Правительства Запорож-
ской области Ирина Гехт.

— Довольно долгое время 
мы поддерживали выпла-
тами даже тех, кто не спе-
шил получать российское 
гражданство, — поясняет 
Ирина Альфредовна. — Но 
указ председателя Совета 
министров Военно-граж-
данской администрации 
Запорожской области от 
.. г. № -у «Об 
организации назначения 
и выплат социальных посо-
бий на территории Запо-
рожской области» прекра-
щает свое действие.

Как отмечает председатель 
Правительства Запорожской 
области Ирина Гехт, речь 
в данном случае идет о сле-
дующих выплатах:
• единовременная выплата 

при рождении ребенка;
• ежемесячная выплата на 

ребенка в возрасте от  до 
 лет (или до  лет при 
условии очного обучения);

• ежемесячная выплата оди-
ноким матерям (отцам) на 
каждого ребенка.
— Аналогичные выплаты 

предусмотрены российским 
законодательством, по-
этому, если человек имеет 
на них право, он их получит 
при наличии российского 
гражданства, — подчерки-
вает Ирина Гехт. — Сред-
ства будут выплачиваться 
по линии Фонда пенсион-
ного и социального страхо-
вания РФ по Запорожской 
области. То же самое каса-
ется выплат инвалидам. 
С  января  года рос-

сийские граждане смогут 
получать их через отде-
ления Социального фонда 
России (ОСФР) в размере 
не ниже установленного 
в нашем регионе прожи-
точного минимума пенсио-
нера. Чтобы переоформить 
выплату, нужно обратиться 
в клиентскую службу ОСФР 
по месту проживания.

При этом Ирина Аль-
фредовна напоминает, что 
ряд региональных выплат 
продолжит действовать, 
а именно:
• единовременная выплата 

по беременности и родам;
• ежемесячная выплата 

на содержание ребенка 
в семье опекуна (попечи-
теля) и приемной семье;

• ежемесячная пенсионная 
выплата;

• ежемесячная выплата по 
уходу;

• ежемесячная выплата 
в е т е р а н а м  В е л и к о й 
Отечественной войны.
Как сообщила «Запорож-

скому вестнику» и. о. дирек-
тора ГАУ ЗО «МФЦ» Евгения 

Володина, на территории 
Запорожской области дей-
ствует  отделения МФЦ, 
в большинство из которых 
можно подать документы на 
оформление паспорта граж-
данина РФ:

— Заявления на выдачу 
(замену) паспортов граж-
данина РФ нельзя подать 
только в отделениях сел 
Балки и Малая Белозерка. 
Это связано с отсутствием 
условий для хранения. Во 
всех остальных отделениях 
можно подать заявления. 
Срок предоставления дан-
ной государственной услуги 
исчисляется со дня при-
ема подразделением по во-
просам миграции заявления 
о выдаче (замене) паспорта 
и документов, необходимых 
для предоставления госу-
дарственной услуги (в том 
числе в форме электронных 
документов, направленных 
с использованием Единого 
портала), и по день оформ-
ления паспорта не должен 
превышать  дней.

Ольга НОВИЦКАЯ
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ПОЕЗД ЗДОРОВЬЯ
В села Запорожской области отправляются  
передвижные медицинские комплексы
Жители отдаленных 
сел Запорожской обла-
сти могут пройти про-
филактический осмотр, 
не выезжая за пределы 
своего населенного пун-
кта. В области функцио-
нируют  современных 
передвижных медицин-
ских комплексов.

Как рассказала «Запорож-
скому вестнику» начальник 
управления организации 
медицинской помощи Ми-
нистерства здравоохра-
нения Запорожской обла-
сти Людмила Коломоец, 
четыре из мобильных ком-
плексов, на базе которых 
населению в отдаленных 
населенных пунктах про-
водят профильные обсле-
дования, оборудованы 
цифровым флюорографом/
маммографом.

— С января  года по 
настоящее время передвиж-
ными мобильными ком-
плексами осуществлено  
выезда, — сообщила Людмила 
Коломоец. — Всего осмотрено 
 взрослых пациентов, 
из них в рамках профилакти-
ческого медицинского осмо-
тра —  человек. По ито-
гам проведенных мероприя-
тий  пациентов взято 
на диспансерный учет.

— Какие именно иссле-
дования можно пройти 
в мобильном комплексе?

— Использование пере-
движного медицинского 
комплекса позволяет про-
водить своевременную диа-
гностику и лечение жите-
лей, находящихся в труд-
нодоступных и отдаленных 
регионах страны. Наличие 
современного медицин-
ского оборудования позво-
ляет приблизить медицин-
скую помощь и оказывать 
спектр медицинских услуг, 
ранее недоступный в этом 
районе. В ПМК есть возмож-
ность забора биосред для 
лабораторного исследова-
ния (общего анализа крови, 
глюкозы крови, определения 
холестерина, взятия мате-
риала для цитологического 
исследования), записи ЭКГ, 
измерения внутриглазного 
давления.

— Нужно ли прохо-
дить флюорографию при 
отсутствии симптомов 
заболевания?

— Необходимо знать, что 
ранние формы туберку-
леза легких не заразны для 
окружающих, а запущенные, 
хронические процессы, как 
правило, сопровождаются 
массивным выделением 
микробов туберкулеза. 
Именно эти больные зара-
жают окружающих, особенно 
тех людей, которые нахо-
дятся в непосредственном 
контакте с больными (род-
ственники, соседи, коллеги 
по работе). Каждый боль-
ной с открытой формой 
туберкулеза может заразить 

в течение года – чело-
век. Заболевание может дли-
тельное время развиваться 
и не беспокоить человека. 
Больной может хорошо 
себя чувствовать, а его лег-
кие будут неуклонно раз-
рушаться. В начальной ста-
дии заболевания симптомов 
нет — вот почему необхо-
димо ежегодно проходить 
флюорографию.

— А в  чем важность 
маммографии?

— Маммография — это 
скрининговый рентгеноло-
гический метод инструмен-
тальной диагностики забо-
леваний молочной железы, 
в том числе и опухолевого 
характера. Маммография 
позволяет выявить следу-
ющие патологии: добро-
качественные новообра-
зования — простая киста, 
фиброаденома, липома; 
заболевания гормональ-
ного характера — вызваны 
дисбалансом эндокринной 
системы, например масто-
патия, гинекомастия, масто-
диния; маститы в разной 
форме; злокачественные 
опухоли — рак молочной 
железы на ранней стадии. 
Процедура позволяет уста-
новить злокачественное 
новообразование до первых 
симптомов.

— Врачи какой специа-
лизации входят в состав 
выездных бригад?

— В состав бригад пере-
движного медицинского 
комплекса могут входить: 
врач-терапевт, врач-педиатр 
или врач общей практики, 
рентгенолаборант, меди-
цинские сестры. В проведе-
нии выездных мероприятий 
по Запорожской области 
активно участвуют регионы- 
шефы, направляя профиль-
ных специалистов для осмо-
тра как взрослых пациентов, 
так и детей.

Ольга НОВИЦКАЯ

В ЗАПОРОЖСКОЙ ОБЛАСТИ ВОЗРОЖДАЕТСЯ 
ОТРАСЛЬ МЯСНОГО ОВЦЕВОДСТВА

Благодаря системной го-
сударственной поддержке 
сельхозтоваропроизводите-
лей, объем средств, направ-
ленных на развитие АПК За-
порожской области, позволит 
стабилизировать агробазу ре-
гиона и дать существенную 
поддержку аграриям.

Как сообщила «Запорож-
скому вестнику» главный 
консультант отдела живот-
новодства и рыбоводства 
Министерства АПК и продо-
вольственной политики За-
порожской области Лариса 
Кумеда, в регионе планиру-
ется разведение овец мясных 
пород:

— На данный момент в За-
порожской области зареги-
стрировано более десяти 
крупных предприятий, за-
нимающихся овцеводством. 
В планах увеличение поголовья 
в мясном направлении.

— Является ли овцевод-
ство историческим направле-
нием деятельности для нашей 
области?

— Первую отару тонкорун-
ных овец породы меринос, 
численностью  голов, 
пригнал в  году из Ис-
пании Луи Анри Филибер на 
земли Атманая, в настоящее 
время — село в Акимовском 
районе. В декабре в  году 
был образован совхоз «Атма-
най», на территории которо-
го находился овцеводческий 
племенной завод. Таким об-
разом на территории регио-
на начала свое становление 
овцеводческая деятельность, 
которая развивается на дан-
ный момент.

— В какие регионы нашей 
страны поступает баранина, 
произведенная в Запорожской 
области?

— На сегодняшний день ба-
ранина идет на внутренний 
рынок. Вывоз туш за пределы 
Запорожской области возмо-
жен только в засоленном виде 
или в виде продуктов глубо-
кой переработки. Надеемся, 
что в будущем будет возможен 
вывоз за пределы региона.

КАК ЖИТЕЛЯМ ЗАПОРОЖСКОЙ ОБЛАСТИ 
ЗАКЛЮЧИТЬ ДОГОВОР НА ВЫВОЗ ТКО

Вывоз твердых комму-
нальных отходов является 
обязательной коммуналь-
ной услугой, договоры на 
ее предоставление с ГУП 
«ЭкологияРесурс» обязаны 
заключить как физические, 
так и юридические лица.

Как сообщил «Запорожско-
му вестнику» и. о. директора 
предприятия Антон Трухин, вы-
воз твердых коммунальных 
отходов в населенных пунктах 
Запорожской области прохо-
дит на регулярной основе.

— По количеству контей-
неров, установленных для 
сбора ТКО, в регионе лиди-
руют города Мелитополь 
и Бердянск, — отмечает он. — 
Только в Мелитополе авто-
мобиль-мусоровоз проезжает 
за день порядка – км 
и собирает отходы из  
контейнеров.

— Что необходимо для за-
ключения договора на предо-
ставление услуг физическим 
лицам?

— Прежде всего, пре-
доставить пакет следую-

щих документов: документ, 
удостоверяющий личность 
(оригинал и ксерокопия), 
документ, подтверждающий 
право собственности на жи-
лое помещение (оригинал 
и ксерокопия), справка о со-
ставе семьи. Для уточнения 
дополнительной информа-
ции можно обратиться в от-
дел по заключению дого-
воров с физлицами по тел.:  
+ () –– или свя-
заться с диспетчером по тел.: 
+ () ––.

Для заключения догово-
ров ГУП «ЭкологияРесурс» 
с юридическими лицами 
информацию можно уточ-
нить у специалистов по тел.:  
+ () ––.

Резюмируя сказанное, Ан-
тон Трухин отметил, что от-
сутствие договора не осво-
бождает потребителей от 
платы за оказанные услуги 
в области обращения с ТКО, 
и напоминает, что парковка 
автомобилей в местах уста-
новки контейнеров препят-
ствует работе спецтехники.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКО

В ДЕКАБРЕ 
ЗАПЛАНИРОВАНЫ 

ВЫЕЗДЫ:
БЕРДЯНСКИЙ, 
ПРИМОРСКИЙ, 
ТОКМАКСКИЙ 

И ЧЕРНИГОВСКИЙ 
РАЙОНЫ

. — с. Бердянское,  
с. Обиточное
. — с. Петровка, с. Заря,  
с. Новополтавка, с. Коханое
. — с. Червоное Поле
. — с. Ильино,  
с. Владовка
. — с. Елизаветовка,  
с. Новопетровка,  
с. Покровское
. — с. Старопетровка
. — с. Хмельницкое,  
с. Замостье
. — с. Подспорье
. — с. Остриковка  
и с. Трудовое, с. Салтычия
. — с. Осипенко
. — с. Новомихайловка, 
с. Новоказанковатое
. — с. Широкий Яр
МЕЛИТОПОЛЬСКИЙ РАЙОН
. — с. Новобогдановка
. — с. Ясное
. — с. Орлово
. — с. Мордвиновка
. — с. Молодежное
. — с. Высокое

ВЕСЕЛОВСКИЙ РАЙОН
. — пгт Веселое
. — с. Новоуспеновка
. — с. Пискошино
. — с. Запорожье

АКИМОВСКИЙ РАЙОН 
И Г. О. МЕЛИТОПОЛЬ

. и . — пгт Акимовка
. — с. Ленинское
. — с. Ефремовка
. — с. Шелюги

ПРИАЗОВСКИЙ РАЙОН
. — с. Гамовка
. — с. Строгановка
. — с. Анновка
. — с. Дунаевка

ВАСИЛЬЕВСКИЙ 
И МИХАЙЛОВСКИЙ РАЙОНЫ
. — Михайловский м. о., 
с. Любимовка
. — Михайловский м. о., 
с. Бурчак
. — Михайловский м. о., 
с. Раздол
. — Васильевский м. о., 
с. Первомайское
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ПЯТАЯ ШКОЛА ОТМЕЧАЕТ ЮБИЛЕЙ
На праздничный концерт, 

посвященный -летию со 
дня открытия школы, при-
шли поздравить юбиляра 
представители городской 
администрации, и. о. мини-
стра образования и науки За-
порожской области Татьяна 
Дубинская, директор ЗАЭС 
Юрий Черничук и другие 
почетные гости. Школьники 
подготовили яркие номера, 
подарив присутствующим 
множество положительных 
эмоций. Было сказано мно-
го душевных слов, педагогам 
вручили почетные грамоты. 
В подарок от ГК «Росатом» 
и Минобразования школа 
получила два МФУ.

— По человеческим меркам 
 лет — срок небольшой. 

Но для школы это солидный 
возраст, важное событие 
для нескольких поколений. 
Эти стены хранят годы 
вложенного труда, помнят 
радость ученических побед, 
горечь расставаний и волне-
ние встреч, — отметил в по-
здравительной речи первый 
замглавы Энергодара Мак-
сим Пухов. 

НОВЫЙ ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР
В АО «Эксплуатирующая 

организация Запорожской 
АЭС» на пост генерального 
директора назначен Рамиль 
Галиев. До этого Рамиль Сул-
танович занимал должность 
директора Департамен-
та контроля безопасности 
и производства АО «Концерн 
Росэнергоатом». У Рамиля 
Султановича обширный опыт 
в рамках электроэнергетиче-
ского дивизиона Росатома. 
Он начинал свой трудовой 
путь на Балаковской АЭС, 
работал также на Ростов-
ской и Смоленской атомных 
станциях.

Задачей эксплуатирующей 
организации, как и прежде, 
является обеспечение без-

опасной эксплуатации  ЗАЭС 
и профессиональной дея-
тельности персонала станции. 
Первым заместителем ген-
директора АО «ЭО ЗАЭС» — 
директором Запорожской 
атомной станции остается 
Юрий Черничук.

«ПУТЬ АТОМЩИКА» ДЛЯ СТАРШЕКЛАССНИКОВ
В Севастополе состоялся 

профориентационный форум 
«Путь атомщика. Энергодар», 
собравший  старшекласс-
ников из Запорожской об-
ласти для знакомства с Ин-
ститутом ядерной энергии 
и промышленности СевГУ.

«Путь атомщика» позво-
лит ребятам погрузиться 
в мир атомной энергетики, 
получить профильные зна-
ния и успешно в дальней-
шем сдать вступительные 
испытания.

Представители СевГУ, За-
порожской АЭС и Концерна 
«Росэнергоатом» рассказа-
ли о значимости атомной 

отрасли и ее перспективах. 
В открытых диалогах и на 
мастер-классах обсужда-
лись важные вопросы, каса-
ющиеся студенческой жизни 
и карьеры в отрасли, а также 
перспектив развития атом-
ной энергетики. 

МИСКА ДОБРА ДЛЯ БРАТЬЕВ МЕНЬШИХ
Несколько десятков ки-

лограммов сухого кор-
ма и консервов собрали 
учащиеся СОШ №  для 
безнадзорных животных 
городского приюта. Гума-
нитарный десант юнармей-
цев доставил собранную 
помощь к месту назначения.

Среди собранной помо-
щи: сухой корм для мелких 
и крупных пород собак, 
влажные корма для кошек 
и собак, древесный напол-
нитель, рыбные консервы 
и миски.

В других школах города 
также проходит сбор по-
мощи для бездомных жи-
вотных. Там этим важным 
и нужным делом занима-
ются активисты «Молодой 
Гвардии Единой России». 

Так что еще есть время 
присоединиться и помочь 
животным пережить хо-
лодное время года. Сбор 
продлится до  ноября. 
Прием ведут классные 
руководители.

D ЭНЕРГОДАР. КОРОТКО

Губернатор Запорожской об-
ласти Евгений Балицкий про-
вел рабочую встречу с главой 
Энергодара Эдуардом Сено-
возом. Каждый вопрос любого 
из населенных пунктов, при-
ближенных к линии боевого 
соприкосновения, находится 
на личном контроле главы 
региона.

Особое внимание на со-
стоявшейся встрече Евгений 
Балицкий уделил началу ото-
пительного сезона в городе, 
который начался в строгом 
соответствии с графиком, без 
каких-либо отставаний. Об-
суждались также и вопросы 
оперативного восстановле-
ния инфраструктуры города, 

подвергающейся обстрелам 
противника.

— Объекты инфраструк-
туры и жилищно-коммуналь-
ного хозяйства Энергодара 
ежедневно подвергаются 
атакам БПЛА, цели против-
ника понятны, но также по-
нятно и то, что город жи-
вет и будет жить мирной 
жизнью, развиваться, — от-
метил губернатор.

Социальные учреждения 
обеспечены резервными 
источниками питания, а вос-
становление электросетей 
проходит оперативно, исхо-
дя из ситуации. Большая по-
мощь оказывается шефами го-
рода — Великим Новгородом 
и Госкорпорацией «Росатом».

— Благодарю жителей за 
стойкость, понимание ситу-
ации. Вопросы обеспечения 
жизнедеятельности города 
на особом контроле, Энергодар 
будет полностью обеспечен 
всем необходимым, — заверил 
Евгений Витальевич.

Ксения СВЕТЛОВА

Как преобразилась 
СОШ № 2 
в Энергодаре
Совсем недавно первый 
заместитель руководи-
теля Администрации 
Президента РФ Сергей 
Кириенко в очередной 
раз посетил Энерго-
дар, и особое внимание 
он уделил образова-
тельным учреждениям 
города, среди которых 
была и СОШ № . Сергей 
Владиленович отметил 
«изюминку» на фасаде 
школы — мурал с D-изо-
бражением А. С. Пуш-
кина, эскиз которого 
открытым голосованием 
выбрали энергодарцы…

Сегодня школа в  пре-
красном состоянии после 
масштабного восстанови-
тельного ремонта. В про-
шлом году здесь был отре-
монтирован пищеблок 
с полной заменой всего 
технологического обору-
дования. Также заменена 
полностью система отопле-
ния. Все работы велись за 
счет средств «Росэнергоа-
тома». В этом году капи-
тальный ремонт проведен 
в малом спортзале (в том 
числе и в душевых), в зале 
самбо, в столовой, во всех 
 санузлах, в раздевал-
ках и двух медкабинетах 
(ремонт и  оснащение). 
Отремонтированы два 
кабинета завучей, каби-
неты трудов для девочек 
и мальчиков, коридоры -го 
и -го этажей.

С   сентября в  школе 
открылся ИТ-класс, отре-
монтированный и уком-
плектованный при шеф-
ской помощи Новгород-
ской области.

Особой гордостью школы 
стал обновленный актовый 
зал, где, кроме масштаб-
ного ремонта, проведена 
замена всего оборудования 
и мебели.

— Ремонтные работы 
начались   июня  
года, — рассказывает дирек-
тор школы Елена Котлярев-
ская. — В старом актовом 
зале было устаревшее музы-
кальное оборудование, полу-
мрачное освещение, кото-
рое мешало проведению 
мероприятий, и сломанные 
кресла.

— В чем особенность 
нового актового зала?

— Здесь множество осо-
бенностей, — рассказывает 
Елена Александровна. — 
Во-первых, когда мне пока-
зали проект актового зала, 
он был немножко другой. 
Спасибо строителям, кото-
рые нас слышали, которые 
помогали сделать этот про-
ект еще лучше и еще совре-
меннее. Конечно, я не ожи-
дала такого вау- эффекта. 
Это действительно не только 
стильно, но и, как дети гово-
рят, очень круто. Все сделано 
в единой цветовой гамме: 
белые звуковые панели на 
стенах, стальной строгий 
занавес на сцене и такие же 
плотные шторы на окнах, 
которые позволяют при 
необходимости создать 
в помещении полумрак для 
эффективной работы про-
ектора и просмотра видео, 
для специальных выступле-
ний. Ведь есть постановки, 
где нужен приглушенный 
свет. Школьники активно 

участвовали в выборе цве-
товой гаммы и освещения. 
Совместными усилиями 
интерьер получился совре-
менным и молодежным. Это 
шикарный зал на  поса-
дочных мест.

— Дети помогали выби-
рать цветовую палитру для 
актового зала?

— Конечно. Мы же делаем 
для детей. Ребята принимали 
активное участие не только 
в продумывании дизайна 
актового зала. Они посто-
янно участвуют в проек-
тах по ремонту школьного 
пространства: высказывают 
идеи, цветовые решения, 
пожелания по зонированию 
коридоров. Их мнение адми-
нистрация и строительная 
компания учитывают. Мы 
работаем большой, дружной 
командой на благо школы.

— Есть ли амбициозные 
планы по использованию 
зала?

— Конечно. В школе дейст-
вует и активно развивается 
школьный театр «Селена». 
Наши ребята готовы пока-
зывать свои постановки не 
только для обучающихся 
нашей школы и родителей, 
но и приглашать гостей на 
муниципальном и регио-
нальном уровнях. Мы очень 
рады ремонту, который 
сделан.

Юлия ЛАВРИК,  
Оксана БЕЛОВА

ЗАЛ ОСОБОЙ ГОРДОСТИ

ГОРОД НА КОНТРОЛЕ
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«ЗАПОРОЖСКИЙ ВЕСТНИК» ОТМЕЧЕН «АСТРОЙ», 
КАК ЛУЧШАЯ ГАЗЕТА НОВЫХ РЕГИОНОВ

Четыре победы в номина-
циях II Медиафестиваля но-
вых регионов России «Астра», 
финал которого проходил 
в Ростове-на-Дону, у журна-
листов медиахолдинга «За-
Медиа». За цикл публикаций 
о восстановлении мирной 
жизни «Запорожский вест-
ник» признан лучшей газе-
той среди печатных изданий 
ДНР, ЛНР, Херсонской и За-
порожской областей. Еще три 
«Астры» у телеканала «За! 
ТВ»: за лучшую еженедельную 
информационную программу, 
за лучший спецпроект («На 
линии» с Андреем Хорько-
вым) и за верность профессии 
(руководитель транспортного 
отдела Евгений Гурин).

— Главная задача фести-
валя — организовать дискус-
сию на равных, уважитель-
ный разговор с коллегами, 
обучение, выстраивание го-
ризонтальных связей, причем 
как между журналистами из 
новых регионов, так и с фе-
деральными коллегами, — 
отметил автор идеи Меди-
афорума, сопредседатель 

координационного совета 
по интеграции новых субъек-
тов России при Обществен-
ной палате РФ Александр 
Малькевич.

У финалистов была воз-
можность обменяться опы-
том с коллегами, узнать о но-
вых тенденциях в развитии 
отечественной журналистики 
и побывать на мастер-клас-
сах создателя телеграм-кана-
ла «Рыбарь» Михаила Звин-
чука, представителей Rutube 
Ильи Емелина и Вадима Али-
сиевича, корреспондента RT 
Константина Придыбайло 
и ведущих Первого канала 
Марьяны Наумовой, Екате-
рины Шугаевой, Александра 
Смола. Участники дискуссий 
обсудили темы эволюции 
фейков, военной аналитики, 
а также возможности Rutube 
и особенности производства 
документальных фильмов 
в зоне СВО.

Конкурс «Астра» организо-
ван Фондом развития новых 
медиа при поддержке Прези-
дентского фонда культурных 
инициатив.

В ЧЕТЫРЕХ КОЛЛЕДЖАХ ПРОВЕЛИ ФИНАЛЬНЫЙ 
МАРШРУТ «НОВЫЕ ГОРИЗОНТЫ»

Российское общество «Зна-
ние» восемь месяцев про-
водило серии лекций для 
школьников и студентов СПО. 
Завершающие мероприятия 
проекта «Новые горизонты» 
прошли в колледжах Мели-
тополя, Бердянска, Акимовки 
и Приморска. Вектор — вну-
тренняя и внешняя политика 
России.

— Просветительский 
маршрут «Новые горизонты» 
стал значимой вехой в сферах 
образования и культуры За-
порожской области, — отме-
чает заместитель губернато-
ра Запорожской области по 
внутренней политике Антон 
Тицкий. — Более  школь-
ников и студентов прослуша-
ли почти  лекций. Впечат-
ляющие результаты! Темы 
поднимались разнообразные: 
семейные ценности, истори-
ческая память, любовь к Роди-
не, карьера, политика, спорт. 
Сейчас, как никогда, важно 
быть в диалоге с молоде-
жью, развивать и направлять 
юные умы. Просветительские 
проекты общества «Знание» 
формируют целостное миро-

воззрение, развивают патри-
отическое сознание. Мы со 
своей стороны всегда готовы 
содействовать в подобной 
деятельности.

«Новые горизонты» — это 
специальный проект Россий-
ского общества «Знание» 
для жителей новых регионов 
страны. Он включает в себя 
просветительские маршруты, 
однодневные форумы и от-
крытые диалоги. Их задача — 
познакомить граждан, про-
живающих в новых субъек-
тах РФ, с историей, культурой 
и достижениями России, по-
казать возможности для са-
мореализации. Помимо лек-
ций для молодежи, в августе 
этого года при поддержке 
Министерства образования 
и науки Запорожской обла-
сти проходил двухнедельный 
маршрут для педагогов и со-
трудников сферы образования 
региона. Проект продолжится 
и в  году, и в числе спи-
керов будут государственные 
деятели, ученые и популяри-
заторы науки, участники СВО, 
IT-специалисты, эксперты мо-
лодежной политики и блогеры.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКОРАДОСТЬ НА ПУТИ 
К ПОБЕДЕ

В запорожском филиале 
фонда «Защитники Оте-
чества» прошло награж-
дение победителей кон-
курса детских рисунков 
«Мама защитника Отече-
ства». Подарки для юных 
талантов предоставили 
друзья фонда — регио-
нальное министерство 
молодежной политики 
и следственное управ-
ление СК РФ. Школь-
ники Запорожской обла-
сти должны были в меру 
своих талантов и вооб-
ражения создать образ 
мамы солдата.

— Результат удивил нас 
самих, мы не ожидали такого 
активного отклика. На 
конкурс прислали более  
работ почти из всех муни-
ципалитетов Запорожской 
области. Но объединяет все 
работы одно: любовь к маме 
и  сопереживание нашим 
защитникам, — рассказала 
врио руководителя запорож-
ского филиала фонда Юлия 
Попудренко.

Десять финалистов опре-
делила команда фонда. 
Победителей выбирали 
в наших соцсетях, за них 
отдали свои голоса более 
, тыс. человек.

Теплые объятия мамы 
и сына — защитника Отече-
ства легли в основу работы, 
набравшей большинство 
голосов. Автор, семикласс-
ница Анна Пандурская из 

Мелитополя, завоевала 
симпатии % голосовав-
ших. Второе место посети-
тели нашего канала отдали 
-летней Полине Дермен-
жиевой из мелитопольской 
школы № . Она также 
нарисовала крепкие объя-
тия защитника и его мамы. 
Третий приз у Кристины 
Зуб из поселка Пришиб. 
Кристина нарисовала пор-
трет реального человека — 
Айиды Карахановой, мамы 
майора Руслана Примова, 
награжденного посмертно 
орденом Мужества.

— Молодежная политика 
России ставит главной зада-
чей воспитание гармонично 
развитой личности. Спа-
сибо, что вы делаете такую 
красоту. Это очень круто, 
и  результаты голосова-
ния это подтверждают, — 
поблагодарил победитель-
ниц конкурса заместитель 
министра молодежной 
политики Запорожской 
области Роман Дзюбаба.

Все представленные на 
конкурс работы очень раз-
ные — по технике, сюжету, 
манере рисования. Это 
и понятно: самому малень-
кому участнику всего пять 
лет, самый старший — сем-
надцатилетний художник. 
Но в их высоком уровне 
могут убедиться все жители 
и гости Запорожской обла-
сти: рисунки победителей 
уже размещены на банне-

рах во всех муниципали-
тетах области. Работы  
финалистов украсили собой 
помещение филиала фонда 
«Защитники Отечества». Все 
остальные участники пред-
ставлены на выставке в Цен-
тральной библиотеке имени 
Лермонтова в Мелитополе.

— Я использовала технику 
акварели. Рисовала, конечно, 
маму и ее сына-солдата. Не 
хотела рисовать их печаль-
ными, плачущими. Ведь все 
равно солдаты возвраща-
ются с войны, и они не хотят 
видеть плачущими своих 
любимых. Возвращение сол-
дат — это большое счастье! 
— рассказала о своей работе 
Аня Пандурская.

— Участие в таких кон-
курсах позволяет раскры-
вать ваши таланты, демон-
стрировать ваши возмож-
ности. Это очень здорово, 
это еще и способ самовыра-
жения, что очень важно для 
подрастающего поколения. 
От лица офицеров след-
ственного управления СК 
РФ по Запорожской области 
я поздравляю вас и желаю 
дальнейших успехов. Пусть 
на пути к новым победам вас 
всегда будет сопровождать 
радость! —  обратилась 
к художницам специалист 
отдела криминалистики ре-
гионального СУ СК РФ Джа-
миля Элдарова.

Кирилл БАБУШКИН,  
фото автора

Школьниц наградили за лучшие  
портреты солдатских матерей

фото: М. Львовски

фото: t.me/znanie_zp
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ПСБ РАССКАЗАЛ, КАК НЕ СТАТЬ ЖЕРТВОЙ 
КРЕДИТНОГО МОШЕННИЧЕСТВА
Тема финансового мошенни-
чества остается актуальной 
для жителей новых регионов 
России. Одна из схем, кото-
рую сегодня активно прак-
тикуют преступники, связана 
с кредитованием. ПСБ рас-
сказал, как это работает и что 
делать, если вам сообщили 
о необходимости погашения 
займа, который вы не брали.

Возможность оформления 
потребительского кредита 
без ведома клиента в банке 
исключена: чтобы получить 
кредит, ему необходимо об-
ратиться в офис банка. Лич-
ное присутствие заемщика — 
обязательное условие. Даже 
если заявка на кредит по-
давалась и рассматривалась 
онлайн, для подписания до-
говора человека приглашают 
в отделение, где сотрудники 
банка тщательно проверят 

документы, удостоверяющие 
его личность.

Благодаря этому мошен-
нические схемы с кредитами 
без участия клиента банка 
в новых регионах не рабо-
тают. Однако всегда остается 
вероятность, что человек сам 
допустит ошибку, на что и де-
лают ставку преступники.

Злоумышленники вы-
нуждают людей самостоя-
тельно оформлять займы 
и перечислять полученные 
деньги третьим лицам. На-
пример, жертве сообщают, 
что близкий человек попал 
в беду и нужна определен-
ная сумма для решения во-

проса. Сценариев множество, 
исход один: как правило, 
у человека нет денег, кото-
рые требуют аферисты, по-
этому он идет в банк.

Для защиты кредитных 
клиентов банк ввел прак-
тику специального предва-
рительного анкетирования. 
Прежде чем одобрить за-
ем, менеджер уточняет це-
ли кредитования и просит 
ответить на ряд уточняющих 
вопросов. ПСБ разработал 
анкету, которая позволяет 
определить признаки внеш-
него воздействия на заем-
щика. Также в ПСБ запущена 
система дополнительного 
мониторинга переводов 
денежных средств. При на-
личии признаков мошен-
ничества операции могут 
быть приостановлены или 
отменены.

При этом важно, чтобы 
граждане следовали базо-
вым правилам самозащиты. 
Перепроверяйте любую ин-
формацию, полученную от 
незнакомцев, кем бы они ни 
представлялись. Возьмите за 
привычку ни с кем и ни под 
каким предлогом не обсуж-
дать по телефону вопросы, 
связанные с финансами или 
оформлением документов.

Если вы все-таки попали 
под влияние мошенников 
и стали жертвой аферы, де-
ло переходит в  плоскость 
уголовной ответственности. 
Необходимо незамедли-
тельно обращаться с заявле-
нием в правоохранительные 
органы.

На правах рекламы.  
ПАО «Промсвязьбанк».  

Генеральная лицензия Банка 
России №  от ..

ВТОРОЙ ШАНС
Алина Безверхняя успешно выступила на «Универвидении»
Студентка Мелитополь-
ского государственного 
университета ярко зая-
вила о себе, принимая 
участие в XIII Националь-
ном музыкальном про-
екте «Универвидение» 
в Казани. -летняя Алина 
Безверхняя — испол-
нительница с опытом. 
В  году она уже при-
нимала участие в «Уни-
вервидении», когда кон-
курс проходил в Сыктыв-
каре. Именно этот конкурс 
помог ей определиться 
с приоритетами в жизни. 
И сейчас у нее была вторая 
попытка проявить себя.

«Универвидение» — это 
музыкально-просвети-
тельский проект, в основе 
которого лежит творческое 
состязание между исполни-
телями, организованное по 
принципу «Евровидения». На 
конкурс приезжают лучшие 
вокалисты и ансамбли со 
всей России. С недавних пор 
участие принимают и пред-
ставители новых регионов.

Алина Безверхняя роди-
лась в Мелитополе. Совсем 
недавно она решила поко-
рять столицу и переехала 
в Москву, поступив в Инсти-
тут современного искусства. 
Но при этом родной город 
не забывает, тем более что 
продолжает учебу и в МелГУ.

— Я получаю два высших 
образования: менеджмент 
и артист эстрадно-джа-
зового пения, то есть не 
только учусь вокалу, но 
и получаю профессию. Кто 
знает, может, буду сама 
себя продюсировать, — сме-
ется студентка.

О том, что свою жизнь 
свяжет с музыкой, Алина 
знала с детства. На свой 
день рождения она попро-
сила у родителей, кото-
рые поддерживали любовь 
дочери к музыке и способ-

ствовали раскрытию ее 
таланта, маленький синте-
затор. Родители и синтеза-
тор ей купили, и в музыкаль-
ную школу отправили — на 
вокал и фортепиано. Потом 
Алина легко и осознанно 
поступила в музыкальный 
колледж им. П. И. Майбороды 
в Запорожье.

— Я проучилась почти год, 
когда началась спецоперация. 
Вернулась домой в Мелито-
поль и получила приглашение 
поучаствовать в «Универ-
видении» в Сыктывкаре. Не 
задумываясь поехала, наи-
вно полагая, что творчество 
и политика не связаны. Но, 
видимо, не все так думали. 
Вскоре мне пришло письмо, 
что я отчислена из кол-
леджа в Запорожье, так как 
сотрудничаю с Российской 
Федерацией. Но я ничуть об 
этом не пожалела. Я всегда 
хотела жить и работать 
в России. Знала, что жизнь 
преподносит мне шанс 
в достижении моих целей, — 
уверенно говорит Алина.

Д е в у ш к а  п о с т у п и л а 
в МелГУ и продолжила твор-
ческий путь в Москве, зани-
маясь у лучших педагогов 
страны.

Повторное участие в «Уни-
вервидении» Алина воспри-
няла с энтузиазмом. Пони-
мала, что от такой возмож-
ности отказываться не стоит. 
Поддержку ей оказала семья 
и руководство МелГУ.

— Во время конкурса 
идет прямая трансля-
ция в соцсетях. Голосова-
ние абсолютно открытое. 
В выборе фаворитов уча-
ствует не только жюри, 
но и  зрители. Конечно, 
хочется победить, но скажу 
так: важнее заявить о себе, 
своем регионе, особенно 
нам, жителям новых тер-
риторий, и познакомиться 
с людьми. А люди там неве-

роятные! Я познакомилась 
с артистами с безумно кра-
сивым вокалом из Рязани, 
Воронежа, Калининграда, 
ДНР.

По итогам зрительского 
и экспертного голосования 
обладателем главного приза 
стал эстрадно-вокальный 
коллектив Новосибирского 
государственного аграр-
ного университета, который 
исполнил на конкурсе рус-
скую народную песню в соб-
ственной обработке.

Алина на полуфинальных 
прослушиваниях испол-
нила песню Шуры Кузне-
цовой «Московскому маль-
чику». И в этой композиции 
о любви она также попыта-
лась передать ностальгию по 
теплому Азовскому морю, 
возле которого выросла 
и проводила счастливые лет-
ние дни.

Свое выступление Алина 
оценила достаточно кри-
тично: довольна, но есть над 
чем работать.

— Я получила ценные 
советы от жюри, от коллег 
по сцене и даже предложе-
ния о сотрудничестве, — рас-
сказывает она. — Продюсер, 
основатель лейбла Игорь 
Завазальский предложил 
сотрудничать. Так что 
я вернулась наполненная 
эмоциями и мыслями о своем 
будущем.

В прекрасном будущем, 
которое уже наступило, 
Алина видит себя автором 
и исполнителем песен. При-
чем пока она в поиске своего 
репертуара, но уже опреде-
лилась со стилем: патриоти-
ческие и лирические песни. 
Она мечтает много высту-
пать, дарить людям эмоции, 
которых не хватает в обыч-
ной жизни. Алина уверена: 
призвание музыки — спа-
сать. Не зря, когда нам плохо 
на душе, мы включаем люби-

мую песню, чтобы услышать 
нужные слова и ободряющую 
мелодию.

Несмотря на то что свою 
карьеру Алина планирует 
строить в Москве — городе 
возможностей, родной 
Мелитополь остается всегда 
в ее сердце.

— Я ску чаю по  дому, 
вспоминаю родных и близ-
ких. Мелитополь — это 
город, в котором я выросла. 
Кстати, именно Министер-
ство по молодежной поли-
тике Запорожской области 
дало мне профессиональ-
ный толчок в жизни. Спа-
сибо, что заметили меня 
и отправили на конкурс. Они 

верили в меня и вселяли эту 
уверенность, которой мне 
всегда не хватало.

Столица открыла перед 
студенткой дверь в мир, 
о котором она всегда меч-
тала. Алину приглашают 
выступать на мероприя-
тиях: «Лужники», Красная 
площадь, ВДНХ. В  этом 
году она принимала уча-
стие в съемках «Голубого 
огонька». И  это только 
начало. Дальше — больше 
и интереснее… Будем сле-
дить за успехами в карьере 
Алины Безверхней.

Олеся ГОНЧАРОВА, 
фото из личного архива 

А. Безверхней

ПРЕДНОВОГОДНЯЯ 
АКЦИЯ! 

До конца   года «Русский 
Мир» предлагает обмен обору-
дования для приема нелицензи-
онного спутникового вещания на 
новые спутниковые комплекты 
абсолютно бесплатно! Вместо ста-
рого «Горыныча» — комплект спут-
никового оборудования «Русский 
Мир» с услугой монтажа. Для этого 
оставьте заявку в местной адми-
нистрации или по номеру горячей 
линии: + () ––.

На правах рекламы
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БОКСЕРЫ  
ЗАВОЕВАЛИ СЕРЕБРО 
НА СОРЕВНОВАНИЯХ 
В ПОДМОСКОВЬЕ

Открытый областной турнир 
по боксу памяти заслуженно-
го тренера России Владими-
ра Невского проходил в Дол-
гопрудном. Нашу область на 
соревнованиях представляли 
боксеры из Бердянска. В сво-
их весовых и возрастных ка-
тегориях в финал пробились 
Богдан Мирчев (вес до  кг, 
юниоры) и Петр Попов (вес до 
 кг, мужчины). Оба в финаль-
ных боях своим соперникам 
уступили по решению судей. 
А Петр Попов кроме сере-

бряной медали получил еще 
и приз за волю к победе.

ПЛОВЦЫ  
ИЗ МЕЛИТОПОЛЯ 
ЗАВОЕВАЛИ 9 МЕДАЛЕЙ 
НА СОРЕВНОВАНИЯХ 
В ЕВПАТОРИИ

Наши юные спортсмены 
отлично выступили на респу-
бликанских соревнованиях 
«Первый старт» в Евпатории 
и вернулись в Мелитополь 
с девятью медалями. Четыре 
бронзовых медали на раз-
ных дистанциях в эстафете 
завоевала команда девочек. 
В личном зачете отличился 
Даня Молодык — у него золо-

то в заплыве на спине ( м) 
и серебро на  м комплек-
сом. И еще три бронзы у Оле-
га Ковезы (спина,  м), Егора 
Щербины (комплекс,  м) 
и Полины Пастушенко (ком-
плекс,  м).

НАШИ БОЙЦЫ СОБРАЛИ 
КОЛЛЕКЦИЮ МЕДАЛЕЙ 
В СЕВАСТОПОЛЕ

 спортсменов из  ко-
манд, в том числе и из За-
порожской области, были 
представлены на Открытом 
первенстве и чемпионате 
Севастополя по армейско-
му рукопашному бою. Итог 
выступления наших бойцов 

впечатляет: девять медалей, 
из которых три золотых, пять 
серебряных и одна бронзовая!

СПОРТСМЕН  
ИЗ ЗАПОРОЖСКОЙ 
ОБЛАСТИ ПРОБИЛСЯ 
В СОСТАВ СБОРНОЙ 
РОССИИ

Чемпионат России по мас- 
рестлингу (национальный вид 
борьбы Якутии) среди юнио-
ров проходил в Уфе, на него 
было заявлено  спортс-
менов из  регионов страны. 
При такой высокой конкурен-
ции Дмитрий Деревянко стал 
серебряным призером и ото-
брался в сборную России, что 
дает ему шанс выступить на 
чемпионате Европы в следу-
ющем году.

ВЫСОКИЕ ОЦЕНКИ  
НА СОРЕВНОВАНИЯХ  
ПО СПОРТИВНОЙ 
АЭРОБИКЕ

На базе Московского сред-
него специального училища 
олимпийского резерва №  
состоялись Всероссийские 
соревнования по спортивной 
аэробике памяти заслуженно-

го тренера России, заслужен-
ного мастера спорта России 
Татьяны Соловьевой. Среди 
спортсменов из  регионов 
страны была и команда из За-
порожской области. Воспитан-
ники Юлии Луцай достойно 
показали себя в конкуренции 
с более опытными соперника-
ми. Дмитрий Малиенко и Алек-
сандра Мелейко в дисциплине 
«Смешанные пары» удостои-
лись высокой оценки (почти 
 баллов), что позволит им 
примерить значки «Первый 
спортивный разряд».
Рубрику ведет Арсен МИРЗОЕВ

* ЗАПОРОЖСКИЙ СПОРТ
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